

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Hoy se firma el Acuerdo de Hermanamiento entre Paysandú y Concepción del Uruguay, un paso hacia la integración regional

General



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 70	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/hoy-se-firma-el-acuerdo-de-hermanamiento-entre-paysan du-y-concepcion-del-uruguay-un-paso-hacia-la-integracion-regional_8752.php

HOY SE FIRMA EL ACUERDO DE HERMANAMIENTO ENTRE PAYSANDÚ Y CONCEPCIÓN DEL URUGUAY, UN PASO HACIA LA INTEGRACIÓN REGIONAL

General

Hoy se firma el Acuerdo de Hermanamiento entre Paysandú y Concepción del Uruguay, un paso hacia la integración regional

Esta jornada marca un momento histórico con la firma del Acuerdo de Hermanamiento entre Paysandú y Concepción del Uruguay, un importante avance para fortalecer la integración regional y fomentar la cooperación entre ambas ciudades.

Sesión Especial de la Junta Departamental de Paysandú

La Junta Departamental de Paysandú llevará a cabo hoy una sesión especial a partir de las 14 horas, con el objetivo de formalizar la firma del Acuerdo de Hermanamiento entre las ciudades de Paysandú y Concepción del Uruguay. Este acuerdo ha sido una aspiración que se remonta a aproximadamente tres décadas y ha estado en proceso en ambas orillas.

El presidente de la Junta Departamental sanducera, Alejandro Colacce, comentó a EL TELEGRAFO que "es un acontecimiento histórico".

La ceremonia contará con la participación del intendente Nicolás Olivera y el secretario general Fermín Farinha, junto a sus homólogos de Concepción del Uruguay, José Éduardo Lauritto y Rossana Sosa Zitto, así como con miembros del legislativo

uruguayense.

Colăccé destacó que este anhelo estuvo cerca de concretarse en 2016, y ahora finalmente se está logrando, gracias al trabajo realizado en la Junta Departamental en colaboración con la Comisión de Asuntos Internacionales y la Intendencia en los

últimos mes y medio. Asimismo, subrayó la importancia del avance en las acciones relacionadas con la creación del Campus Universitario, considerando los lazos culturales y económicos que históricamente han unido a Paysandú y Concepción del Uruguay. El objetivo principal es fortalecer los intercambios y experiencias entre ambas localidades.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

HOY SE FIRMA EL ACUERDO DE HERMANAMIENTO ENTRE PAYSANDÚ Y CONCEPCIÓN DEL URUGUAY, UN PASO HACIA LA INTEGRACIÓN REGIONAL

se firma el acuerdo de hermanamiento entre paysandu y concepcion del uruguay un paso hacia la integracion re

Tags

ciudades, jornada, acuerdo, uruguay, departamental, momento, telegrafo, especial, hermanamiento, colacce, fortalecer, objetivo

Noticias relacionadas

- 4.0 * Madera de Concepción se embarca rumbo a un puerto uruguayo, impulsando el comercio regional
- 3.6 * Agitado tráfico de buques para la carga de troncos en el puerto de Concepción
- 4.1 * Triunfo destacado para Trébol Hockey en Concepción del Uruguay
- 4.5 * Comenzaron las preinscripciones para la Licenciatura Binacional en Obstetricia en nuestra región
- 4.9 * Xi Jinping se reúne en Perú para fortalecer la cooperación bilateral y promover la integración en la región
- 4.1 * Inició el periodo de preinscripción para la Licenciatura en Obstetricia en nuestra región
- 4.0 * Cumbre en Salto y Concordia: Un diálogo sobre el futuro de las ciudades intermedias
- 3.9 * Paysandú brilla en la piscina de Concepción
- 5.0 * Punta del Este fue el escenario de la histórica primera reunión de la Comisión del Acuerdo sobre el Acuífero Guaraní

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024